

Alerta en Dominicana ante proliferación del sarampión



Domingo, 8 dic (RHC) La República Dominicana mantiene una vigilancia activa en todo el país como medida preventiva ante el resurgimiento del sarampión que afecta a 14 países de la región.

Según medios de prensa, aunque desde el pasado año el país mantiene coberturas de vacunación que supera el 95 por ciento en menores de dos años, realiza búsqueda institucional y comunitaria en aras de evitar la propagación de esa enfermedad.

Hasta la fecha, de acuerdo con autoridades sanitarias, el país no reporta casos importados ni autóctonos de sarampión pero se mantiene en alerta porque diariamente llegan personas de todas partes del mundo que pueden estar infectadas.

El director del Programa Ampliado de Inmunizaciones, Zacarías Garib, manifestó que aunque el sarampión tiene la facilidad de que la persona se inmuniza con una sola dosis de vacunas, el país para tener mayor garantía, desde 2018 decidió colocar una segunda dosis, dirigida contra el sarampión, la rubeola y la papera. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba